

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SMP TERPADU DAARUL MUTTAQIEN
 Kelasa/Semester : VII/1 (Gasal)
 Materi Pelajaran : Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan
 Materi Pokok : Bola Besar
 Sub Materi : Passing Dalam Permainan Bola Voli
 Alokasi waktu : 2 Pertemuan (4 JP)

	KD 3	KD 4
Tujuan Pembelajaran	3.1 Memahami konsep gerak spesifik dalam berbagai permainan bola besar sederhana dan atau tradisional	4.1 Mempraktikkan gerak spesifik dalam berbagai permainan bola besar sederhana dan atau tradisional
	IPK 3	IPK 4
	<ul style="list-style-type: none"> Menjelaskan tahapan-tahapan gerak passing bawah, passing atas dan macam-macam teknik permainan bola voli dalam permainan bola voli sederhana yang dimodifikasi 	<ul style="list-style-type: none"> Memaparkan dan atau mempraktikkan tahapan-tahapan gerakan passing bawah dan passing atas dalam permainan bola voli sederhana yang dimodifikasi
Langkah-langkah Kegiatan Pembelajaran		
Materi Pembelajaran	Kegiatan Pembelajaran	
<ul style="list-style-type: none"> Model : <i>Saintifik</i> Metode : Penugasan dan Praktik Media dan Alat Pembelajaran : <ul style="list-style-type: none"> Vidio Pembelajaran Buku Paket <i>Handphone</i> <i>Google class room</i> <i>Google meet</i> <i>Google Formulir</i> Sumber Belajar : <ul style="list-style-type: none"> Muhajir. 2016. PJOK (Buku guru). Jakarta: Kemdikbud Aminah, dkk. 2016 PJOK (Buku siswa). Jakarta: Penerbit Erlangga Materi : Permainan Bola Voli 	<ol style="list-style-type: none"> Kegiatan Pendahuluan <ol style="list-style-type: none"> Peserta didik mempersiapkan diri untuk mengikuti serangkaian proses belajar jarak jauh. Guru memulai pembelajaran dengan ucapan salam, berdo'a, menanyakan kabar, dan mengecek kehadiran peserta didik melalui <i>google meet</i>. Guru menyampaikan tujuan pembelajaran yang akan dipelajari via <i>google meet</i>. Kegiatan Inti <ol style="list-style-type: none"> Mengamati <ul style="list-style-type: none"> Guru menjelaskan materi melalui <i>google meet</i> dengan menampilkan <i>Power Point</i>. Untuk memperkuat penyampaian materi, guru menggunakan vidio pembelajaran dengan cara menampilkan vidio di <i>google meet</i>. Menanya <ul style="list-style-type: none"> Peserta didik merumuskan pertanyaan dari masalah yang diperoleh dari pengamatan. Guru memberikan waktu peserta didik untuk menanyakan rumusan yang didapat dari pengamatan. Mencoba <ul style="list-style-type: none"> Setiap peserta didik bergantian mencoba melakukan rangkain gerakan passing bawah dan passing atas tanpa bola. Peserta didik yang tidak melakukan mengamati gerakan temannya. Mengolah informasi <ul style="list-style-type: none"> Setiap peserta didik menemukan kesalahan yang sering dilakukan pada rangkaian gerakan passing bawah dan passing atas. Peserta didik memperbaiki rangkaian gerakan passing bawah dan passing atas berdasarkan hasil pengamatan. Menemukan cara untk melakukan rangkaian gerakan passing bawah dan passing atas dengan benar. Peserta didik dapat menemukan konsep rangkaian. Mengkomunikasikan <ul style="list-style-type: none"> Peserta didik mempresentasikan hasil pengamatan mengenai konsep rangkaian gerakan dan memperagakannya. 	

	<ul style="list-style-type: none">• Peserta didik menunjukkan sikap respek pada temannya dengan mendengarkan secara seksama setiap ada temannya berpendapat. <p>3. Penutup</p> <ol style="list-style-type: none">a. Guru menarik kesimpulan terkait materi yang telah dipelajari melalui <i>google meet</i>.b. Sebelum pembelajaran ditutup, guru memberikan tugas berupa soal online menggunakan <i>google formulir</i> dengan waktu pengerjaan 2 x 24 jam.c. Tugas dikirim melalui <i>google class room</i>.d. Guru menutup pembelajaran dengan berdo'a dan mengucapkan salam.
--	---

KISI – KISI SOAL

NO	KD	INDIKATOR	SOAL	SKOR
1	KD 3	IPK 3	Apa yang disebut passing dalam permainan bola voli ?	10
2	KD 3	IPK 3	Ada berapa pemain dalam satu tim bola voli ?	10
3	KD 3	IPK 3	Ada berapa teknik dasar dalam permainan bola voli ?	10
4	KD 3	IPK 3	Berikut ini teknik dasar permainan bola voli, kecuali ...	10
5	KD 3	IPK 3	Ada berapa macam teknik servis dalam permainan bola voli ?	10
6	KD 4	IPK 4	Untuk memulai pertandingan permainan bola voli menggunakan teknik ...	10
7	KD 4	IPK 4	Untuk melakukan passing bawah kedua lengan harus ...	10
8	KD 3	IPK 3	Teknik servis bawah menggunakan untuk memulai permainan.	10
9	KD 4	IPK 4	Servis dalam permainan bola voli dilakukan daerah ...	10
10	KD 3	IPK 3	Dalam permainan bola voli, gerakan smash dilakukan dengan cara	10

REMIDIAL

NO	KD	Indikator	Kegiatan		
			Pembelajaran	Penugasan	Ulangan
1	KD 3	IPK 3	✓		
2	KD 3	IPK 3	✓		
3	KD 3	IPK 3	✓		
4	KD 3	IPK 3	✓		
5	KD 3	IPK 3	✓		
6	KD 4	IPK 4		✓	
7	KD 4	IPK 4		✓	
8	KD 3	IPK 3	✓		
9	KD 4	IPK 4		✓	
10	KD 3	IPK 3	✓		